

SCHLICHT, ABER HOCHKARÄTIG

Walterscheid Geschäftseinrichtungen zeigt, wie man koordinierte Konzepte umsetzt: Im Edeka-Markt Klein in Wesseling-Berzdorf im Südwesten Nordrhein-Westfalens hat die Firma gleich zwei Läden entworfen, für eine Bäckerei und gegenüberliegend für ein Bistro. Beim Nahversorger gilt das Motto: „Go big or go home!“ – auch für die Filiale der Bäckerei Elmar Klein aus Bornheim.

BÄCKEREI ELMAR KLEIN

Adresse der Filiale:
Bergeiststr. 20,
50389 Wesseling-Berzdorf

Standortbeschreibung:
im Vorkassenbereich von Edeka Klein

Mitarbeitendenzahl Filiale:
3 Mitarbeitende pro Tag

Quadratmeterzahl Filiale: 110 qm

Öffnungszeiten:
Montag bis Samstag 6–20.30 Uhr,
Sonntag 8–13 Uhr

Ein Zusammenspiel aus Hell und Dunkel, Glas und Holz: Das sieht man, wenn man den Edeka-Markt Klein in Wesseling-Berzdorf betritt und der Blick auf das integrierte Bäckereifachgeschäft und das Bäckerbistro fällt.

GUT SICHTBAR

Der Markt hat seine Funktion als Nahversorger mit seinem allgemein bekannten Warensortiment aufgenommen. Der Bäckerei Elmar Klein GmbH aus Bornheim standen in diesem Markt rund 110 qm Fläche für eine Filiale zur Verfügung und gegenüber dem Bäckereiverkauf wünschte Familie Klein zudem noch die Realisation eines Bistros. Gemeinsam mit Geschäftsführer Armin Klein kreierte und entwickelte Innenarchitekt Dipl.-Ing. Frank Tenten von der Walterscheid Projektschmiede in mehreren Schritten für beide Projekte ein schlüssiges und auf die



Die Bäckereifiliale hat ein ungewöhnliches Deckendesign, das sich nahtlos ins Farbkonzept einfügt.



Wünsche des Kunden genau abgestimmtes Einrichtungskonzept.

In der Bäckerei dominiert eine 7,70 Meter messende Thekenanlage mit integrierter Belegstation, Getränkekühlung und Kühlvitrine mit drei Präsentations Ebenen sowie einem Bäckertisch in Verlängerung der Theke. Im Rückwandbereich, im Sichtfeld der Kunden, wurde ein großer Etagenbackofen integriert, eingerahmt von einem drei Meter langen Brotregal und der von Walterscheid entwickelten Brötchenschütte sowie dem Servicebereich mit Kaffeemaschinen und technischen Geräten. Im gegenüberliegend realisierten Bistro empfangen den Kunden eine 7,20-Meter-Theke für warme Gerichte, eine Salat- und Dessertauswahl sowie Getränke für den Verzehr vor Ort oder außer Haus. Besonderheiten dieser Theke sind die „Heiße Theke“ sowie ein beheizter Teller-spender und eine Tabletrutsche. Überdacht werden Bäckerei und Bistro von einem Deckenbaldachin mit Massivholzstrebewerk. Das Farbschema besteht auch hier aus Rot, Schwarz und hellen Holztönen. Goldene Fliesen geben den Theken einen hochwertigen Anstrich.

BEKENNTNIS ZUR ZUNFT

Als Eyecatcher wurden großformatige Fotos, das Klein-Firmenlogo sowie das Zunftzeichen der Bäcker eingesetzt. 73 gemütliche Sitzplätze auf Stühlen und Bänken mit mehrfarbigen hochwertigen Polsterungen bieten den Kunden die Möglichkeit, ein wenig innezuhalten und sich kulinarisch verwöhnen zu lassen. Das Bistro ist primär im dunklen Design gehalten, die Bäckerei wiederum im hellen Holztönen. Schwarze, fensterartig angeordnete Latten sorgen ebenso für Atmosphäre wie die Pflanzen in vertikalen Hängetöpfen.

Die Sitzbänke stehen im Kontrast zu hellen Tischen und dem hellen Wandpanel.



TRENDIG ZIMTIG DIE CREMIGE VERFÜHRUNG



ZIMTZUCKER-KRANZ

- ✓ Splittiger Butterplunder mit viel saftiger Füllung
- ✓ Gefüllt mit Zimt-Zucker-Creme
- ✓ Knuspriges Hagelzucker-Dekor
- ✓ Per Hand getwistet und zum Kranz geformt
- ✓ Attraktive Einschnitte für eine sichtbare Füllung

130 g / Stück